
ПРОТОКОЛ № 1
совместного заседания постоянных комитетов Думы города по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу, по городскому хозяйству и перспективному 
развитию города, по социальной политике, по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку по вопросам:
1. О выполнении наказов избирателей, данных депутатам Думы города V 
созыва для их реализации в 2014 -  2017 годах.
2. О плане мероприятий по реализации наказов избирателей, данных 
депутатам Думы города VI созыва для их реализации в 2018 году.
3. О наказах избирателей, данных депутатам Думы города VI созыва для их 
реализации в 2019 году.
4. О стратегии развития Сургутского городского муниципального унитарного 
предприятия «Городской рынок».

г. Сургут 
24.04.2018

14-30
зал заседаний Думы города

Присутствовали: 
члены постоянного комитета 
депутаты Думы города -  5: 
Красноярова Н.А.

Кириленко А.М.

Болотов В.Н.
Калиниченко Т.В.
Синенко Д.В.

по бюджету, налогам, финансам и имуществу,

-  по избирательному округу № 2, 
Председатель Думы города

-  по избирательному округу № 5, 
заместитель Председателя Думы города

-  по избирательному округу № 6
-  по избирательному округу № 18
-  по избирательному округу № 17

члены постоянного комитета по городскому хозяйству и перспективному 
развитию города, депутаты Думы города -  5:
Гужва Б.Н. 
Кириленко А.М.

Клишин В.В. 
Красноярова Н.А.

Птицын В.И.

по избирательному округу № 24 
по избирательному округу № 5, 
заместитель Председателя Думы города 
по избирательному округу № 16 
по избирательному округу № 2, 
Председатель Думы города 
по избирательному округу № 20

члены постоянного комитета по социальной политике, депутаты Думы города 
- 4 :

Кучин А.С. -  по избирательному округу № 19



Макеев С.Ф. 
Слепов М.Н. 
Хрипков С.В.

-  по избирательному округу № 9
-  по избирательному округу № 14
-  по избирательному округу № 15

члены постоянного комитета по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку, депутаты Думы города -  4:
Голо дюк В. И.

Иваницкий Э.Ю. 
Красноярова Н.А.

Васин С.В.

по избирательному округу № 7, 
председатель комитета 
по избирательному округу № 3 
по избирательному округу № 2, 
Председатель Думы города 
по избирательному округу № 25, 
заместитель Председателя Думы города

Список присутствующих прилагается

Председательствующий: Красноярова Н.А. -  Председатель Думы города

ВЫСТУПИЛА: Проинформировала, что в повестке четыре вопроса, три из 
которых касаются наказов. Материалы по этим вопросам 
представлены в табличном виде.

I. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ НАКАЗОВ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ 
ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА ДЛЯ ИХ РЕАЛИЗАЦИИ 
В 2014 ГОДУ
Докладывала Красноярова Н.А. -  Председатель Думы города 

Наказы на 2014 год
Сообщила, что в настоящее время перечень наказов на 2014 
год состоит из 4 наказов, первоначально было 17. По итогам 
2017 года выполнен 1 наказ, оставшиеся 3 предлагается 
оставить на контроле.
Уточнила, имеются ли вопросы у депутатов.

Вопросов не поступило.

Наказы на 2015 год
Сообщила, что в настоящее время перечень наказов на 2015 
год состоит из 6 наказов, первоначально было 27. По итогам 
2017 года предлагается снять с контроля 2 наказа, оставшиеся 4 
- оставить на контроле.
Уточнила причины неисполнения судебными приставами 
решения суда (прошло более 3 лет) в отношении наказа о 
ликвидации долгостроя в п. Таёжном (котлован).
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ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. -  директор департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города -  главный 
архитектор
Пояснил, что застройщик выкопал котлован и на этом все 
дальнейшие действия прекратились. Рассматриваем вопрос о 
возможности выставления данного земельного участка с 
котлованом на торги. При этом исполнительное производство 
не закрыто, нужно проработать вопрос с правовым 
управлением.

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. -  Председатель Думы города
Попросила дать комментарий заместителя Главы города 
Меркулова Р.Е. Уточнила, в курсе ли он данной проблемы.

ВЫСТУПИЛ: Меркулов Р.Е. -  заместитель Г лавы города
Пояснил, что Усов А.В. обозначил путь решения проблемы. 
Если в рамках законодательства возможно, то будем 
параллельно вести два процесса.

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. -  Председатель Думы города
Обратила внимание на наказ депутата Думы города Пахотина 
Д.С., касающийся развития инфраструктуры городских 
посёлков: мероприятия очень капиталоёмкие, касаются 
нескольких посёлков, средств в бюджете города недостаточно. 
Уточнила мнение депутатов по данному наказу.

ВЫСТУПИЛ: Птицын В.И. -  депутат Думы города
Предложил оставить наказ на контроле.

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. -  Председатель Думы города
Сообщила, что данное предложение будет учтено.

Иных вопросов не поступило.

Наказы на 2016 год
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. -  Председатель Думы города

Сообщила, что в настоящее время перечень наказов на 2016 год 
состоит из 7 наказов, первоначально было 15. По итогам 2017 
года предлагается снять с контроля 3 наказа, оставшиеся 4 - 
оставить на контроле.
Обратила внимание на наказ относительно вырубки старых 
тополей в 1,2,4 микрорайонах города. Предложила оставить 
наказ на контроле.
Уточнила, имеются ли вопросы у депутатов.
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ВЫСТУПИЛ: Гужва Б.Н. -  депутат Думы города
Предложил в рамках наказа относительно комплексного 
благоустройства микрорайона ПИКС исключить объект по ул. 
Крылова, 7, потому что он находится в другом микрорайоне. 
Попросил предоставить оперативную информацию («когда 
будет закончена работа и когда планируется разыграть СМР») 
относительно разработки ПСД по ликвидации лужи в рамках 
подъезда к МБОУ СОШ № 29.

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. -  директор департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города -  главный 
архитектор
Пояснил, что разработка ПСД практически завершена, 
предстоит экспертиза, проверка достоверности сметной 
стоимости, средства на СМР планируем на 2019 год.

Иных вопросов не поступило.

Наказы на 2017 год
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. -  Председатель Думы города

Сообщила, что в настоящее время перечень наказов на 2017 
год состоит из 12 наказов. По итогам 2017 года предлагается 
снять с контроля 6 наказов, оставшиеся 6 - оставить на 
контроле.
Обратила внимание на наказ относительно организации 
парковочных мест вдоль ул. Киртбая со стороны ТЦ «Магас». 
Предложила оставить наказ на контроле.

Иных вопросов не поступило.

ПРЕДЛОЖИЛА: Аппарату Думы города подготовить изменения в решение 
Думы города от 24.06.2015 № 733-V ДГ в части исключения 
наказов, снятых с контроля.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно
(принимается)

РЕШИЛИ: Аппарату Думы города подготовить изменения в решение
Думы города от 24.06.2015 № 733-V ДГ в части исключения 
наказов, снятых с контроля.

II. С ЛУШ АЛИ: О ПЛАНЕ МЕРОПРИЯТИЙ ПО ВЫПОЛНЕНИЮ НАКАЗОВ 
ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА 
ДЛЯ ИХ РЕАЛИЗАЦИИ В 2018 ГОДУ

4



ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

Докладывала Красноярова Н.А. -  Председатель Думы города 
Обратила внимание, что данный вопрос касается не исполнения 
наказов, а только плана мероприятий на текущий 2018 год. 
Сообщила, что перечень наказов на 2018 год состоит из 28 
наказов. Из них выполнены либо имеют положительный 
прогноз 14 наказов.
Уточнила, имеются ли вопросы у депутатов.

Кучин А.С. -  депутат Думы города
Уточнил перспективу реализации наказа относительно 
асфальтирования тротуаров по ул. Югорской. Сообщил, что 
ранее была информация о возможности его осуществления, 
теперь прогноз отрицательный. Уточнил объём средств, 
необходимый для его выполнения. Предложил разбить работу 
на части, чтобы с чего-то начать, чтобы люди видели, что 
работа частично ведётся.

Кривцов Н.Н. -  заместитель Главы города 
Пояснил, что в 2018 -  2019 годах данные работы выполнить 
невозможно в связи с ограниченным объёмом финансирования. 
Расчёт будет выполнен, в данном вопросе можно надеяться 
только на экономию.

Кучин А.С. -  депутат Думы города
Сообщил, что будет ждать поступления дополнительной 
информации по наказу (предварительно уточнил срок -  конец 
мая 2018 года).

Макеев С.Ф. -  депутат Думы города
Сообщил, что сегодня подписал письмо в адрес Председателя 
Думы города относительно исключения единственного вопроса 
по 9 избирательному округу (16А мкр.) о ремонте спортивной 
площадки по ул. Пушкина, 14. Объём средств 2 800 тыс. рублей. 
Она используется большим количеством детей, молодёжи, 
жителями. Высказал убедительную просьбу ещё раз посмотреть 
и вернуться к этому вопросу.

Лукманов Ш.Б. -  начальник управления физической культуры и 
спорта Администрации города
Пояснил, что эксплуатацию площадки осуществляет МБУ 
«Надежда», площадка имеет асфальто-бетонное покрытие, были 
подготовлены документы о выделении в 2018 году 
дополнительных бюджетных средств, но они выделены не были.

Красноярова Н.А. -  Председатель Думы города
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Попросила Лукманова Ш.Б. подумать над решением данного 
вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Клишин В.В. -  депутат Думы города
Сообщил, что в рамках избирательной компании людям было 
обещано выполнить наказ относительно освещения проезда 
внутри микрорайона 20А от гостиницы «Арт-отель» до пр. 
Пролетарского. Выразил убедительную просьбу рассмотреть 
ещё раз этот вопрос, цена вопроса невысокая -  чуть более 1 млн. 
рублей.
Также высказался относительно наказа по организации тротуара 
вдоль пр. Пролетарского со стороны МБОУ СОШ № 44 в целях 
безопасно наземного пешеходного перехода детей через 
теплотрассу.

В обсуждении данного наказа приняли также участие 
Красноярова Н.А., Кривцов Н.Н. Были высказаны предложения 
о рассмотрении данного вопроса на заседании комиссии по 
безопасности дорожного движения, выезде в ближайшее время 
на место для осмотра территории.

ВЫСТУПИЛ: Гужва Ю.Н. -  депутат Думы города
Сообщил, что забегает немного вперёд (посмотрел наказы 2018 
-  2019 годов), в прошлом году оставляли наказ относительно 
бетонного ограждения территории МБОУ СОШ № 29, не увидел 
наказ в таблице материалов. Добавил, что Администрация 
города в этом году должна была сделать обследование на 
предмет безопасного состояния объекта, там находятся дети. 
Попросил учесть данный наказ.

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. -  Председатель Думы города 
Сообщила, что наказ будет учтён.

ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. -  заместитель Председателя Думы города, 
председатель постоянного комитета Думы города по городскому 
хозяйству и перспективному развитию города 
В продолжение обсуждения наказа депутата Клишина В.В. 
относительно перехода через теплотрассу добавил, что вопрос 
размещения теплотрассы на дороге неоднократно поднимался 
депутатами, объект находится на одной из центральных улиц 
города, его нужно полностью убирать под землю и строить 
нормальные пешеходные переходы. Сообщил, что у этого 
объекта есть собственник (частная компания) и Администрация 
может выставить данные претензии относительно внешнего 
облика объекта, есть Правила благоустройства, есть требования
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в части безопасности, есть технические регламенты, нужно 
приводить объект в соответствие (не за средства бюджета 
города). Уточнил, ведётся ли работа (встречи, предписания, 
программа действий), какие есть планы, возможно ли работу 
разбить на этапы.

ВЫСТУПИЛ: Кривцов Н.Н. -  заместитель Главы города
Проинформировал, что был сделан предварительный расчёт (на 
конец прошлого года), это где-то порядка 2 млрд, рублей (по ул. 
Мира и пр. Пролетарский), не так давно было совещание с 
представителями собственника, в этом году будет сделан ремонт 
с контролем изоляции и пр., средства в бюджете города не 
запланированы и этапность работ не просматривали. Выразил 
согласие, что можно рассмотреть это предложение. Добавил, что 
собственник должен содержать объект в соответствии с 
проектной документацией, проектная документация отражает 
текущее состояние дел. Кардинально решить вопрос возможно 
посредством каких-либо соглашений между Администрацией 
города и данной частной компанией.

ВЫСТУПИЛ: Голо дюк В.И. -  председатель постоянного комитета Думы 
города по нормотворчеству, информационной политике и 
правопорядку
Уточнил сроки окончания мероприятий по оформлению права 
муниципальной собственности на сквер Дружбы народов.

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. -  начальник управления по 
природопользованию и экологии Администрации города 
Назвал срок -  IV квартал 2018 года.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  депутат Думы города
Уточнил относительно наличия наказа по организации 
безопасного проезда к Сургутской клинической 
травматологической больнице.

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. -  Председатель Думы города
Пояснила, что данный вопрос оформлен отдельным поручением 
депутатов.

Завершая обсуждение, предложила Администрации города 
учесть предложения и пожелания депутатов. Информацию о 
плане мероприятий по исполнению наказов принять к сведению.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно
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(принимается)

РЕШИЛИ: Информацию о плане мероприятий по исполнению наказов
принять к сведению.

III. СЛУШАЛИ: О НАКАЗАХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ 
ДУМЫ ГОРОДА VI СОЗЫВА ДЛЯ ИХ РЕАЛИЗАЦИИ 
В 2019 ГОДУ

Докладывала Красноярова Н.А. -  Председатель Думы города 
Проинформировала, что в Думу города депутатами направлено 
57 наказов. Все наказы сгруппированы
аппаратом Думы города по трём направлениям:
1) наказы, возможные к утверждению и систематизированные 
согласно вопросам местного значения, соответствующие 
Уставу города (45 штук);
2) наказы, возможные к включению только после уточнения 
статуса земельных участков (7 штук);
3) наказы, не планируемые к утверждению, так как не 
соответствуют полномочиям органов местного самоуправления 
(5 штук).

Сообщила, что: наказы по первому и второму направлению 
будут направлены Главе города для рассмотрения; после 
получения ответа депутаты вернутся к этому вопросу; 
перечень наказов на 2019 год будет утверждён в июне 2018 
года.

ПРЕДЛОЖИЛА: Аппарату Думы города в срок до 1 мая 2018 года направить 
Г лаве города наказы для рассмотрения на предмет финансово- 
экономического обоснования и целесообразности.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно

(принимается)

РЕШИЛИ: Аппарату Думы города в срок до 1 мая 2018 года направить
Главе города наказы для рассмотрения на предмет финансово- 
экономического обоснования и целесообразности.

IV. СЛУШАЛИ: О СТРАТЕГИИ РАЗВИТИЯ СУРГУТСКОГО ГОРОДСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО УНИТАРНОГО ПРЕДПРИЯТИЯ 
«ГОРОДСКОЙ РЫНОК»
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

Докладывал Болотнов С.В. -  директор Сургутского городского 
муниципального унитарного предприятия «Городской рынок» 
(далее -  СГМУП «Городской рынок»)

Проинформировал:
1) о стратегии развития СГМУП «Городской рынок» 
на 2018 -  2020 гг. (далее -  стратегия развития), её отличии 
от стратегии 2017 года;
2) об основных: направлениях развития предприятия.

Болотов В.Н. -  депутат Думы города

Обратил внимание на принятое управленческое решение: 
директора предприятия, который добился результатов, 
сменяют на нового директора, который не предлагает ничего 
нового. Отметил, что у коллектива предприятия вызывает 
недоумение сам подход к управлению муниципальным 
имуществом, а не персона нового директора.
Обратил внимание на то, что в стратегии развития заложено, 
что депозит должен снизиться в текущем году 
с 25 до 17 млн. рублей.

Болотнов С.В. -  директор СГМУП «Городской рынок»

Пояснил, что депозит фактически снизился, в феврале 2018 
года депозит был размещён на 17 млн. рублей, остальные 
средства находятся на расчётном счёте.

Боровихин А.А. -  начальник отдела закупок начальник отдела 
закупок и поддержки сельскохозяйственных производителей 
комитета по управлению имуществом Администрации города

Пояснил, что в настоящее время готовится разделительный 
баланс предприятия. Денежные средства в объёме
6 млн. рублей заложены на поддержание «жизни» гостиницы 
как таковой (оплата коммунальных расходов, энергоресурсов, 
работы персонала).

Красноярова Н.А. -  Председатель Думы города

Напомнила, что в соответствии с поручением депутатов Думы 
города запрещено снимать денежные средства
с депозита без разрешения депутатов.
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ВЫСТУПИЛ: Боровихин А.А. -  начальник отдела закупок начальник отдела 
закупок и поддержки сельскохозяйственных производителей 
комитета по управлению имуществом Администрации города

Пояснил, что денежные средства с депозитного счёта 
не сняты, истёк срок депозита и 17 млн. рублей были 
размещены на новом депозитном счёте.
Пояснил, что при выделении гостиницы «Кедр» 
в самостоятельное предприятие и при разделении баланса, 
независимо от нашего желания, все активы предприятия будут 
делиться между двумя муниципальными предприятиями 
в соответствии с действующим законодательством.

В обсуждении вопроса о законности проведении ярмарок 
на территории парковок и организации ярмарочной торговли 
приняли участие Болотов В.Н., Болотнов С.В.

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. -  депутат Думы города

Обратился с просьбой представить актуальную информацию 
по:
1) средствам, размещённым на депозитных счетах;
2) штатному расписанию (и фонду заработной платы) СГМУП 
«Городской рынок».

(возражений не поступило)

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. -  Председатель Думы города

Обратила внимание на то, что представленная стратегия 
развития предприятия:
1) переписана из учебников и не привязана к реальной 
ситуации в городе;
2) не предлагает решения проблемы «стихийной» уличной 
торговли на территории города, хотя ранее перед 
предприятием неоднократно ставилась такая задача;
3) не согласована, не утверждена куратором предприятия;
4) отсутствует финансово-экономическое обоснование 
и план мероприятий по реализации стратегии.

Обратила внимание на следующее:
1) депозит с 76 млн. рублей снизился до 17. Непонятно каковы 
результаты вложения данных средств;
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2) штатное расписание до настоящего времени не 
оптимизировано. Отсутствуют должности, соответствующие 
функционалу муниципального предприятия.
Отметила, что в целом представленный документ не является 
стратегией развития предприятия, его необходимо 
дорабатывать.

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. -  депутат Думы города 

Выразил мнение о том, что:
1) делать ставку на ярмарки бесполезно, так как они являются 
имиджевыми мероприятиями;
2) непонятно соотношение площадей: торговля занимает около 
45 -  50 % от общей площади помещения;
3) непонятна ситуация по гостинице «Кедр».

ПРЕДЛОЖИЛ: Разработать план мероприятий на ближайший год с чётким 
пониманием оптимизации управленческих расходов.

В обсуждении вопросов о сильных и слабых сторонах 
предприятия и состоянии инженерных систем приняли участие 
Птицын В.И., Кириленко А.М., Болотнов С.В.

ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. -  заместитель Председателя Думы города

Обратил внимание на то, что:
1) если речь идёт о стратегии развития, то должны быть 
просчитаны все расходы, особенно инвестиционные;
2) стратегия развития разрабатывается, как правило, 
на долгосрочный период;
3) в стратегии развития нет ни одного упоминания о
свободных/занятых местах, что является ключевым
показателем;
4) штатная численность составляет 20 человек, из них 
10 управленцев.
Выразил мнение о том, что ярмарка выходного дня 
значительно уменьшает сбыт у тех арендаторов, которые 
находятся в помещении.

ВЫСТУПИЛ: Болотнов С.В. -  директор Сургутского городского
муниципального унитарного предприятия «Городской рынок»

Проинформировал о том, что планируется проводить ярмарку 
выходного дня со стороны ул. Студенческой,
где в настоящее время находится парковка, что позволит
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ПРЕДЛОЖИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

открыть дополнительный вход к залам № 2, 3. Также ярмарка 
выходного дня может проводиться на территории рынка 
внутри.
В обсуждении вопроса о должностях, необходимости 
оптимизации штатной численности предприятия приняли 
участие Кириленко А.М., Красноярова Н.А., Болотнов С.В.

Пономарев В.Г. -  заместитель Председателя Думы города

Обратил внимание на неудовлетворительное техническое 
состояние рынка и необходимость оценки его технического 
состояния компетентными специалистами. В первую очередь 
необходимо понять сколько средств необходимо выделить на 
приведение его в надлежащее состояние.
Обратил внимание на прозвучавшее предложение
об автостоянке со стороны ул. Студенческая. Поинтересовался 
каковы перспективы.

Усов А.В. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города -  главный 
архитектор

Выразил мнение о том, что лишаться автостоянки в жилом 
микрорайоне, которая в настоящее время реально работает на 
жителей микрорайона, не совсем верно. Освобождать 
её только для рыночной торговли неправильно.

Болотнов С.В. -  директор Сургутского городского 
муниципального унитарного предприятия «Городской рынок»

Пояснил, что это отдельный земельный участок
в муниципальной собственности, который не принадлежит 
рынку.

Пономарев В.Г. -  заместитель Председателя Думы города

Представить информацию о статусе земельного участка, 
расположенного около Центрального рынка (с въездом 
с ул. Студенческой).

В обсуждении вопроса о статусе земельного участка, 
конкурентах, конкурентных преимуществах рынка приняли 
участие Синенко Д.В., Болотнов С.В.

Клишин В.В. -  депутат Думы города
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Отметил, что целесообразно разработать план мероприятий 
на 3 года с указанием конкретных задач, которые будут 
выполнены, ответственных лиц и сроков.
Выразил мнение, что первым приоритетом в плане 
мероприятий необходимо определить рассмотрение 
обоснования штатной численности и заработной платы, 
проработать вопрос по территории рынка.

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. -  Председатель Думы города

Отметила, что представленная стратегия развития не может 
быть принята и требует доработки:

ПРЕДЛОЖИЛА: 1) в мае 2018 года в рамках рабочей встречи (совещания) 
собраться для обсуждения разработки стратегии развития 
предприятия;
2) в срок до 01.07.2018 разработать стратегию развития 
и план мероприятий по её реализации, а в дальнейшем -  
бизнес-план.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно
(принимается)

РЕШИЛИ: 1. В мае 2018 года в рамках рабочей встречи (совещания)
собраться для обсуждения разработки стратегии развития 
СГМУП «Городской рынок».
2. В срок до 01.07.2018 разработать стратегию развития 
СГМУП «Городской рынок» и план мероприятий по её 
реализации.

Председатель Думы города Н.А. Красноярова

Секретарь,
начальник отдела
по сопровождению деятельности
постоянных комитетов Думы города Е.В. Сахарова

Сахарова Е.В., 
Таран Л.Р.
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Решение Думы города Сургута от 24.06.2015 N 733-V ДГ (ред. от 27.06.2017) "О наказах избирателей, данных депутатам Думы города V  созыва" (вместе с "Перечнем наказов
избирателей, данных депутатам Думы города для их реализации в 2014 году", "Перечнем наказов избирателей, данных депутатам Думы города для их реализации в 2015 году",...

ДУМА ГОРОДА СУРГУТА 

РЕШЕНИЕ
от 24 июня 2015 г. N 733-V ДГ

О НАКАЗАХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА V СОЗЫВА

Принято на заседании Думы 24 июня 2015 года

Список изменяющих документов 
(в ред. решений Думы города Сургута от 30.06.2016 N 902-V ДГ, 

от 27.06.2017 N 131-VI ДГ)

В соответствии с Порядком работы с наказами избирателей, данными депутатам Думы города, 
утвержденным решением Думы города от 26.09.2012 N 225-V ДГ (в редакции от 29.10.2014 N 590-V ДГ), 
протоколом совместного заседания постоянных комитетов Думы города от 17.04.2015 N 19, протоколом 
депутатских слушаний от 04.06.2015 N 102 Дума города решила:

1. Утвердить перечни наказов избирателей, данных депутатам Думы города V созыва, согласно 
приложениям 1 - 3.

2. Признать утратившими силу решения Думы города:

1) от 20.06.2013 N 363-V ДГ "О перечне наказов избирателей";

2) от 23.06.2014 N 529-V ДГ "О перечне наказов избирателей".

24 июня 2015 г.

Председатель Думы города 
С. А. БОНДАРЕНКО

Приложение 1 
к решению Думы города 

от 24.06.2015 N 733Л/ДГ

ПЕРЕЧЕНЬ
НАКАЗОВ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА 

ДЛЯ ИХ РЕАЛИЗАЦИИ В 2014 ГОДУ

Список изменяющих документов 
(в ред. решения Думы города Сургута от 30.06.2016 N 902-V ДГ)

N п/п Наказ

I. Наказы избирателей, реализуемые посредством правотворческой инициативы

1. Управление имуществом, находящимся в муниципальной собственности, и 
земельными ресурсами

1.1. Снос нежилого деревянного строения, расположенного за муниципальным 
объектом по ул. Энтузиастов, д. 21

1.2. Утратила силу. - Решение Думы города Сургута от 30.06.2016 N 902-V ДГ
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Решение Думы города Сургута от 24.06.2015 N 733-V ДГ (ред. от 27.06.2017) "О наказах избирателей, данных депутатам Думы города V созыва" (вместе с "Перечнем наказов
избирателей, данных депутатам Думы города для их реализации в 2014 году", "Перечнем наказов избирателей, данных депутатам Думы города для их реализации в 2015 году",...

2. Жилищно-коммунальное хозяйство, транспорт, связь, дорожное хозяйство, 
архитектура, градостроительство, природопользование и экология

2.1. Асфальтирование и благоустройство проездов:
1) проезд по ул. Просвещения, д. 19 до выезда на ул. Гагарина;
2) ул. Просвещения, д. 33

2.2. Ремонт внутриквартальных заездов от ул. Мелик-Карамова к жилым домам N 74, 76

2.3. Ремонт проезда вдоль МБДОУ детский сад N 17 "Белочка" к многоквартирному 
дому по ул. Университетской, д. 21

2.4. Утратила силу. - Решение Думы города Сургута от 30.06.2016 N 902-V ДГ

Приложение 2 
к решению Думы города 

от 24.06.2015 N 733Л/ДГ

ПЕРЕЧЕНЬ
НАКАЗОВ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА 

ДЛЯ ИХ РЕАЛИЗАЦИИ В 2015 ГОДУ

Список изменяющих документов 
(в ред. решений Думы города Сургута от 30.06.2016 N 902-V ДГ, 

от 27.06.2017 N 131-VI ДГ)

N п/п Наказ

I. Наказы избирателей, реализуемые посредством правотворческой инициативы

1. Принятие муниципальной программы, регламентирующей взаимодействие между 
Администрацией города, садово-огородническими товариществами и дачными 
некоммерческими объединениями, формирование правовой базы подобного 
взаимодействия, усиления функций контроля над председателями кооперативов и 
дачных объединений по выполнению своих обязанностей, оказанию помощи 
муниципалитетом в развитии инфраструктуры дачных поселков:
1) обнесение всех дачных массивов заборами с целью исключения фактов 
"самозахвата" земли и организации выездов автотранспорта с дач через лесные 
массивы;
2) организация контроля работ по сбору и своевременному вывозу мусора с 
территорий дачных кооперативов;
3) формирование единой правовой позиции по вопросу проживания мигрантов на 
территориях садово-огороднических товариществ

II. Наказы избирателей, реализация которых предлагается в рамках соответствующих 
муниципальных программ

1. Утратила силу. - Решение Думы города Сургута от 30.06.2016 N 902-V ДГ

1.1. Ликвидация "долгостроя" в поселке Таежном (котлован ООО СК "Таежный 
комплекс")

1.2-1.3. Утратили силу. - Решение Думы города Сургута от 30.06.2016 N 902-V ДГ
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Решение Думы города Сургута от 24.06.2015 N 733-V ДГ (ред. от 27.06.2017) "О наказах избирателей, данных депутатам Думы города V созыва" (вместе с "Перечнем наказов
избирателей, данных депутатам Думы города для их реализации в 2014 году", "Перечнем наказов избирателей, данных депутатам Думы города для их реализации в 2015 году",...

1.4. Освобождение земельного участка, занимаемого гаражным кооперативом 
"Нефтяник-1" в микрорайоне 5А

2. Жилищно-коммунальное хозяйство, транспорт, связь, дорожное хозяйство, 
архитектура, градостроительство, природопользование и экология

2.1 -2.3. Утратили силу. - Решение Думы города Сургута от 30.06.2016 N 902-V ДГ

2.4. Продолжение работы по развитию инфраструктуры городских поселков 
(освещение, дороги, системы канализации), в которых земельные участки 
выделяются жителям балков для самостоятельного строительства:
1) реализация дорожного строительства (строительство внутриквартальных 
проездов) в поселке Лунном, поселке Кедровом-1;
2) строительство систем коммунальной инфраструктуры (водовода) к поселкам 
Кедровый-1, Кедровый-2

2.5. Строительство сквера в микрорайоне 20А, вторая очередь (отсыпка грунта, укладка 
тротуаров, восстановление зеленых насаждений), установка освещения на 
территории сквера

2.6. Утратила силу. - Решение Думы города Сургута от 27.06.2017 N 131-VI ДГ

2.7. Ремонт дороги от дома N 28 по ул. Привокзальной к МБОУ СОШ N 29 (ПИР)

2.8. Утратила силу. - Решение Думы города Сургута от 27.06.2017 N 131-VI ДГ

2.9. Утратила силу. - Решение Думы города Сургута от 30.06.2016 N 902-V ДГ

2.10. Утратила силу. - Решение Думы города Сургута от 27.06.2017 N 131-VI ДГ

2.11. Утратила силу. - Решение Думы города Сургута от 30.06.2016 N 902-V ДГ

2.12-
2.15.

Утратили силу. - Решение Думы города Сургута от 27.06.2017 N 131-VI ДГ

2.16. Утратила силу. - Решение Думы города Сургута от 30.06.2016 N 902-V ДГ

2.17. Утратила силу. - Решение Думы города Сургута от 27.06.2017 N 131-VI ДГ

2.18. Благоустройство внутриквартального проезда за жилым домом, расположенным по 
адресу: наб. И. Кайдалова, д. 28, с устройством наружного освещения

2.19-
2.21.

Утратили силу. - Решение Думы города Сургута от 27.06.2017 N 131-VI ДГ

2.22. Утратила силу. - Решение Думы города Сургута от 30.06.2016 N 902-V ДГ
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Приложение 3 
к решению Думы города 

от 24.06.2015 N 733Л/ДГ

ПЕРЕЧЕНЬ
НАКАЗОВ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА 

ДЛЯ ИХ РЕАЛИЗАЦИИ В 2016 ГОДУ

Список изменяющих документов
(в ред. решения Думы города Сургута от 27.06.2017 N 131-VI ДГ)

N п/п Наказ

I. Наказы избирателей, реализация которых предлагается в рамках соответствующих 
муниципальных программ

1. Жилищно-коммунальное хозяйство, транспорт, связь, дорожное хозяйство, 
архитектура, градостроительство, природопользование и экология

1.1 -1.2. Утратили силу. - Решение Думы города Сургута от 27.06.2017 N 131-VI ДГ

1.3. Ремонт дорог:
1) утратил силу. - Решение Думы города Сургута от 27.06.2017 N 131 -VI ДГ;
2) от въезда в поселок Лунный между многоквартирными домами N 13, 15 по ул. 
Аэрофлотской, по ул. Энергостроителей до многоквартирного дома N 21 по ул. 
Аэрофлотской;
3) утратил силу. - Решение Думы города Сургута от 27.06.2017 N 131-VI ДГ

(в ред. решения Думы города Сургута от 27.06.2017 N 131-VI ДГ)

1.4-1.6. Утратили силу. - Решение Думы города Сургута от 27.06.2017 N 131-VI ДГ

1.7. Вырубка старых тополей в микрорайонах 1, 2, 4

1.8. Изготовление и установка мемориальной памятной доски или барельефа на жилом 
доме N 34 по пр. Ленина писателю, члену Союза писателей России Олегу 
Борисовичу Рихтеру

1.9. Утратила силу. - Решение Думы города Сургута от 27.06.2017 N 131-VI ДГ

1.10. Выявление собственника и вывоз киоска рядом с магазином, расположенным по 
адресу: пр. Ленина, д. 59/1

1.11. Утратила силу. - Решение Думы города Сургута от 27.06.2017 N 131-VI ДГ

1.12. Благоустройство подъездных путей к дому N 21 по улице Губкина в целях 
обеспечения беспрепятственного проезда автомобилей оперативных служб - 
скорой, пожарной, полиции

1.13. Осуществление мероприятия по комплексному благоустройству микрорайона ПИКС

2. Управление имуществом, находящимся в муниципальной собственности, и 
земельными ресурсами городского округа

2.1. Проработать вопрос о возможности межевания и формирования единого 
земельного участка под МКД N 20Б по ул. Щепеткина с учетом прилегающего 
земельного участка (ул. Разведчиков, д. 24) с целью решения вопроса 
недостаточности парковочных мест
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3. Образование, здравоохранение, физическая культура и спорт, культура, защита 
жилищных прав малоимущего населения городского округа

3.1. Утратила силу. - Решение Думы города Сургута от 27.06.2017 N 131-VI ДГ

Приложение 4 
к решению Думы города 

от 24.06.2015 N 733Л/ДГ

ПЕРЕЧЕНЬ
НАКАЗОВ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА 

ДЛЯ ИХ РЕАЛИЗАЦИИ В 2017 ГОДУ

Список изменяющих документов
(введен решением Думы города Сургута от 30.06.2016 N 902-V ДГ)

N п/п Наказ

I. Наказы избирателей, реализация которых предлагается в рамках соответствующих 
муниципальных программ

1. Жилищно-коммунальное хозяйство, транспорт, связь, дорожное хозяйство, 
архитектура, градостроительство, природопользование и экология

1.1. Благоустройство территории между домом N 70/1 по пр. Ленина, МБОУ СОШ N 30, 
МБОУ СОШ N 46, а также детским психиатрическим отделением КУ ХМАО - Югры 
"Сургутский клинический психоневрологический диспансер"

1.2. Благоустройство проезда от дома N 3 по ул. Лермонтова до дома N 4/3 по ул. 
Чехова (в части земельного участка, находящегося в муниципальной 
собственности)

1.3. Ограничить въезд автотранспорта на пешеходный тротуар возле дома N 2 по ул. Г. 
Кукуевицкого (со стороны проезжей части)

1.4. Ремонт проезда от ул. Мечникова до здания МБОУ СОШ N 20 по ул. Толстого, 20А

1.5. Строительство объекта "Спортивный центр с универсальным игровым залом N 7" 
(МБОУ СОШ N 12)

1.6. Установка на входных группах многоквартирных домов оборудования для 
беспрепятственного доступа в жилые дома людей с ограниченными возможностями

1.7. Установка остановочных павильонов на всех остановках общественного транспорта 
города, с учетом отдельного обозначения депутатами следующих мест:
а) обустройство посадочной площадки с установкой остановочного павильона (ул. 
С. Билецкого, в сторону железнодорожного вокзала);
б) установка остановочного павильона на остановке общественного транспорта 
"Школа" по ул. Пушкина

1.8. Ремонт МБОУ СОШ N 6 (пищеблок)

1.9. Ремонт МБОУ СОШ N 3 (капитальный ремонт кровли, установка дверей на 
кабинках в туалете, частичный ремонт стяжки пола в классах, установка новых
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светильников в классах, ремонт ограждения школы)

1.10. Организация парковочных мест вдоль ул. И. Киртбая со стороны торгового центра 
"Магас", бывшего торгового центра "Рост"

1.11. Строительство спортивной площадки (открытого плоскостного сооружения) на 
территории МБОУ СОШ N 22 (поселок Лунный)

1.12. Ремонт тротуара и устройство его освещения от ул. Мечникова до границы 
территории МБОУ СОШ N 20 (вдоль ограждения НУЗ "Отделенческая клиническая 
больница на станции Сургут ОАО "РЖД")
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